

akut

**DGB**

Migrantinnen und Arbeitsmarkt

Donnerstag, 29. Oktober 2009

18:30 Uhr

Großer Saal, DGB-Haus, Hans-Böckler-Platz 1, 50672 Köln

Migrantinnen sind auf dem Arbeitsmarkt gleich doppelt benachteiligt. Trotz teilweise guter Qualifikationen sind viele von ihnen erwerbslos oder arbeiten in unsicheren und niedrig entlohnten Jobs. Qualifikationen und Kompetenzen von Migrantinnen werden noch zu wenig ausgeschöpft. Schwerpunkt der Veranstaltung ist besonders die Situation von Drittstaatenangehörigen. – Ziel der Veranstaltung ist es, sich zu informieren und zu diskutieren, welche lokalen Handlungsmöglichkeiten bestehen, damit Chancengleichheit von Migrantinnen auf dem Kölner Arbeitsmarkt besser gelingt.

Impulsreferate

Jens Nieth, DGB-Bildungswerk Bund e.V., Leiter Kompetenzzentrum Integration:

„Situation der Migrantinnen auf dem Arbeitsmarkt“

Eva Pohl, Vorsitzende des DGB-Regionsfrauenausschusses

„Lokale Handlungsmöglichkeiten zur Integration von Migrantinnen“

Diskussion

Sidar Demirdögen, Bundesverband der Migrantinnen

Antonella Giurano, Integrationsrat

Olga Hartfil, Phönix – Köln e.V.

Moderation: Consuelo Squillante, WDR Funkhaus Europa

Eine Veranstaltung des DGB-Regionsfrauenausschusses, des DGB-Migrationsausschusses und des DGB-Bildungswerkes im Rahmen der Interkulturellen Woche. Eine Veranstaltung im Rahmen des EIF Projektes MUT.